

# BEACONSFIELD

**AVIS PUBLIC  
CONSULTATION PUBLIQUE  
PROJET DE RÈGLEMENT  
720-122**

**PUBLIC NOTICE  
PUBLIC CONSULTATION  
DRAFT BY-LAW  
720-122**

**NOUVELLE CARTE**

**NEW PLAN**

AVIS PUBLIC est donné que :

PUBLIC NOTICE is given that:

1. La carte jointe à l'avis public du 29 juillet 2022 pour la consultation publique du projet de Règlement 720-122, intitulé « Règlement modifiant le Règlement de zonage 720 afin de modifier les dispositions relatives aux espaces résiduels, permettre des usages et constructions accessoires autorisés pour le groupe d'usage « Commerce », modifier la définition du terme arbre et les limites des zones INST-325 et P-326 » est remplacée par la carte suivante (voir page 2) :
1. The plan annexed to the Public notice dated July 29, 2022, for the Public consultation of Draft By-law 720-122 entitled "By-law modifying Zoning By-law 720 in order to modify provisions regarding residual space of built landsite, to authorize ancillary uses and structures for the "Commercial" group of uses, to modify the definition of a tree and the limits of zones INST-325 and P-326" is replaced by the annexed plan (see page 2):

**Donné à Beaconsfield, le 10 août 2022.**

**Given at Beaconsfield, on August 10, 2022.**

M<sup>e</sup> Nathalie Libersan-Laniel  
Greffière et directrice du Greffe et des Affaires publiques  
City Clerk and Director of Registry and Public Affairs



# ANNEXE 1 – Limites des zones INST-325 et P-326



Matrice graphique  
 Limites de zonage

